

**“DE SACRAMENTIS IN GENERE”
EN LOS SALMANTICENSIS (S. XVII)
UN COMENTARIO AL “CURSUS THEOLOGICUS”¹**

PRIMERA PARTE

INTRODUCCIÓN: SOBRE LOS “SALMANTICENSIS”

El trabajo de investigación que emprendemos está en continuidad con la investigación que ya hemos realizado sobre la explicación de los sacramentos en la llamada Escuela de Salamanca (Francisco de Vitoria, Melchor Cano, Domingo de Soto), durante los años 2003-2007. Agradecemos la ayuda que nos han prestado diversas instituciones: la Universidad Pontificia de Salamanca, Caja Duero y la Consejería de Educación y Cultura de la Autonomía de Castilla y León. Deseamos que este nuevo trabajo contribuya, no sólo al conocimiento de lo esencial del pensamiento teológico sobre los Sacramentos de los Salmanticenses, sino también a una actualización de esta teología sacramental según las nuevas categorías y contextos eclesiales y socioculturales del momento actual².

¹ La fuente que utilizamos es: Collegii Salmanticensis FF. Disalceatorum B. Mariae de Monte Carmelo. Primitivae observantiae Cursus theologicus iuxta miram Divi Thomae Praeceptoris Angelici Doctrinam. Tomus Undecimus. Complectens Tract. XXII et Tract. XXIII: I. “*De sacramentis in genere*. II. *De eucaristía*, Barcinone 1727 (Ex typografía Carmelitarum Disalceatorum Conventus S. Joseph).

Autor: Fray Juan de la Anunciación. Rector del Colegio Salmanticense. Facultas Ordinis: Rector del Colegio Salmanticense.

² Téngase en cuenta que el Proyecto de Investigación, cuyo responsable principal es el Prof. Dionisio Borobio García, está desglosado de la siguiente manera: El profesor Jesús García se encargará de estudiar la relación entre